

Betriebsausschuss Immobilienservicebetrieb, Sitzung am 30.01.2024

Mitteilung, öffentlich

Brandschaden Theodor-Heuss-Realschule

In der Nacht vom 31.10.23 auf den 01.12.2023 entstand durch Vandalismus ein Brandschaden an der Theodor-Heuss- Realschule.

Ein Müllcontainer wurde vor den Eingangsbereich der Schule gefahren und dort angezündet.

Durch den Brand wurden die Eingangstüren, die Glasfassade, das Vordach und die Halle/das Foyer beschädigt.

Im Zuge der starken Rauchentwicklung mit Rußbildung wurden auch Klassenräume konterneriert und waren zunächst nicht mehr nutzbar.

Direkt nach dem Brandereignis wurde in Abstimmung mit dem Bauamt und der Feuerwehr eine geänderte Fluchtwegsituation abgestimmt.

Dadurch wurde erreicht, dass der Unterricht stattfinden konnte, obwohl in der Eingangshalle und im Treppenhaus bereits Reinigungsarbeiten erfolgten.

Der Windfang und der Eingangsbereich müssen bis ungefähr Ostern 2024 aufgrund von Lieferengpässen benötigter Materialien gesperrt bleiben.

Der Unterricht in den betroffenen Klassenräumen fiel insgesamt für ca. 3 Wochen aus. Es konnten jedoch Ausweichmöglichkeiten innerhalb der Schule eingerichtet werden.

Drei Klassenräume und ein Kursraum werden bis einschließlich der 10.KW 2024 aus Gründen des Bauablaufes nicht nutzbar bleiben.

Die geschätzten Kosten für die Schadensanierung betragen derzeit ca. 180.000,- €.